

Kampanye Dialogis, Nomor 2 Disambut Antusias Ribuan Warga Desa Bulusuka, Paslon Bupati Paris - Islam Sampaikan Ini

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.INDONESIASATU.ID

Oct 12, 2024 - 13:15



Pasangan calon (Paslon) Bupati Jeneponto Nomor 2, H. Paris Yasir dan Islam Iskandar disambut antusias oleh ribuan warga saat menggelar Kampanye Dialogis di Desa Bulusuka, Kecamatan Bontoramba, Kabupaten Jeneponto, Kamis (10/10/2024).

JENEPONTO, SULSEL - Pasangan calon (Paslon) Bupati Jeneponto Nomor 2, H. Paris Yasir dan Islam Iskandar

disambut antusias oleh ribuan warga saat menggelar Kampanye Dialogis di Desa Bulusuka, Kecamatan Bontoramba, Kabupaten Jeneponto, Kamis (10/10/2024).

Kehadiran kedua figur terbaik Jeneponto ini di tengah-tengah masyarakat selalu mendapat dukungan penuh. Ia tak hanya disambut antusias oleh ribuan warga. Namun, setiap kampanye dialogisnya di beberapa titik Paslon Bupati Jeneponto Paris - Islam disambut dengan penyambutan adat lokal seperti. Tarian paddupa dan adat Angngaru.

Dalam beberapa kesempatan **kampanye dialogis**, tegline **PASMI DI HATI** ini, juga selalu mendapatkan nilai positif dari masyarakat. Sebab, Paris - Islam menyajikan sosialisasi tentang bagaimana berpolitik yang sehat.

Paslon Bupati Paris - Islam terus mengedukasi dan mengajak masyarakat, simpatisan dan seluruh tim agar jangan mudah terprovokasi dengan informasi yang tidak jelas sumbernya, jangan saling menjatuhkan calon lain dan jangan saling siku hanya karena beda pilihan.

"Mari kita ciptakan pilkada ini ibarat orang pesta. A'rannu-rannuki tauwwa (bergembira) teaki niaki a'bese-beseri (jangan ada bertengkar), Mari kita ciptakan pilkada damai agar pilkada kita di Jeneponto berjalan lancar, aman dan tetap kondusif," ucap Paris dalam safari politiknya.

Ia juga mengajak kepada seluruh masyarakat untuk menjadi partisipasi aktif agar tidak menyalahgunakan hak pilihnya di Pilkada serentak tahun 2024 ini. Sebab, kata Paris memilih bukan persoalan hak, tetapi juga tanggung jawab untuk menentukan calon pemimpin Jeneponto 5-10 tahun kedepan.

"Kami mengajak kepada seluruh masyarakat dan pendukung PASMI datang ke TPS ta' pada Rabu 27 November 2024 mendatang. Coblos, coblos, nomoor 2," ajak Paris disambut beragam ribuan warga sebut 2 tetap Di HATI.

Selain mengajak warga untuk datang ke TPS, Paris-Islam juga mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menjaga integritas dalam pemilu. Ia mengingatkan warga untuk memastikan pilihan mereka didasarkan pada visi dan program kerja yang jelas.

Di samping itu, Paris dan Islam berharap kepada seluruh masyarakat Jeneponto agar memberikan kesempatan dan kepercayaan kepada **PASMI DI HATI** untuk membawa daerah ini lebih maju dan membawa perubahan melalui program-program strategis yang telah dicanangkan.

"Kami telah menyiapkan berbagai program prioritas seperti seragam sekolah gratis dan pelayanan kesehatan, pengadaan Mobil Damkar di setiap dapil di Jeneponto, Verifikasi semua kelompok Tani kemudian di SK kan oleh bupati dan masih banyak lagi program-program unggulan lainnya," jelas Paris (*).